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会長挨拶 / 坂本研一会長 

 
2023-24RI 会長：ゴードン R.マッキナリー ガバナー：高丹秀篤  会長：坂本研一/幹事：小池俊輔  

例会日：木曜日午後 12:30 会場：ガーデンパレス 編集・発行： IT、公共イメージ向上委員会  委員長：小松和弘  

第１４回（第２７１３回） ２０２３年 １０月第３例会 １０月２６日（木） 

[  卓話例会  ] 

行田市長 行田邦子 様 

米山奨学生 ギミレ・ウジョル 様 

●点鐘 / 坂本研一 会長 

●ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●来訪者紹介 

●会長の時間 / 坂本研一 会長 

●幹事報告 / 小池俊輔 幹事 

●米山記念奨学生 紹介 

●米山奨学生 卓話 

●卓話講師紹介 

●本日の卓話 

●謝辞 

●出席状況・ニコニコ・ドネーション報告 

●点鐘 / 坂本研一 会長 

 

司会進行：宮内和広 会員 

〇点 鐘 

〇来訪者紹介 / 坂本研一 会長 

 行田市長 行田邦子 様、米山記念奨学委員会総括委員長 渡邊藤男 様（熊谷南 RC）、米山奨学生 ギミレ・ウジョル様 

 

 

 

 

 
 こんばんは、本日は行田・行田市長様をお迎えして、卓話を頂きます。その前に、ネパールからの米山

奨学生のギミレ・ウジョルさんのスピーチを伺います。どうぞよろしくお願いします。 

さて、行田には「忍城水攻めの講談」というものがありまして、昔から有名であります。それを基にしての

ぼうの城なる映画もできた訳であります。少々そのくだりを語らせて頂きますと、「関東名城数あれど、佐竹

太田山、宇都宮、厩橋、佐野の烏山に、新田の金山、それに武蔵川越と忍城を加えて、関東七名城 
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佐竹太田山     宇都宮城       前橋（厩橋） 

 

佐野唐沢山     新田金山城      武蔵川越 

忍城 
 

中でも忍城が一番強い、関東管領上杉謙信天正二年の忍城攻めにも落ちなかった難攻不落の名城と

は、この忍城の事であります。 

 

時は下り、天正十八年 6月 4日と申しますから 1590年の事でございます。上野の国は館林城を落とした

石田三成、いよいよ忍城攻めを開始いたしました。忍城主成田氏長小田原出陣の留守を守る、甲斐姫以

下家臣、迷わず籠城を決断、百姓、町人、坊主、神主の類に至るまで、およそ 2,600名城内に入り、緩急

互いに援助せしめ、ついに石田方 23,000の水攻めを防ぎきったのであった～。世に難攻不落の名城、

忍の浮き城の高名を馳せる因となったのである。べべんべん！」 
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幹 事 報 告 

 大変失礼いたしました。行田に伝わる伝承「忍城水攻めの講談」の一節でございました。 

本日は行田市長行田邦子様に卓話を頂きます。三方領知替 200年のイベントは城下町でないと出来な

い。なるほど外側でないと感じない思いであります。行田にはたくさんの歴史があり、まだまだ物語が出来

てきます。来年 2月 23日の天皇誕生日はロータリークラブの創立記念日でもあります。「古代天皇の歴

史・神功皇后から雄略まで」と銘打った公開講演会を予定しております。ぜひ市長様にもご来席頂きます

ようお願い申し上げます。 

 
 また、本日はものつくり大学 3年の米山奨学生、ギミレ・ウジョルさんにもスピーチを頂く予定です。日

本に来て 1年半で日本語をマスターし、2015年 4月 25日のネパール大地震で倒壊家屋が多く、地震に

強い日本で建築を学ぼうと、ものつくり大学にやってきました。カースト制度の問題についてのお話しなど

をいただきます。ウジョルさん宜しくお願いします。明日は台湾城中クラブから 30名のメンバーがゴルフ、

懇親会と来てくれます。皆さんハードな週でありますが宜しくご参加の程お願い申し上げます。以上会長

の時間でした。 

 

 

 

 

10 月 10 日（火曜日）羽生の地におきまして 2570 地区第 5 グループの第 3

回会今月の例会は本日が最終例会となりますが、 

明日、台湾の台北城中ロータリークラブとの交流会が東松山カントリークラ

ブで 

行われます。バスを利用される方は行田バスターミナル午前７：３０出発と

なりますので 

遅れないように集合ください。また、直接行かれる方は８：30 までに東松山

カントリークラブへお越しください。 

11 月の例会ですが、11 月２日は定款第６条１節により休会となります。 

休会の 11 月 2 日は桑名北ロータリークラブとの交流夜間例会があります。参加される方は 

桑名駅に 18 時集合となりますので宜しくお願い致します。 

11 月 9 日はガーデンパレス熊谷におきまして１２：３０より冨田パスト会長の卓話例会 

です。皆様ご参加よろしくお願いいたします。 
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米山記念奨学生 紹介 

 

米山奨学生 卓話 

 

謝 辞 

 

 

 

 

米山記念奨学委員会総括委員長 渡邊藤男 様（熊谷南 RC） 

 

 

 

   

米山奨学生 ギミレ・ウジョル様 

なぜ日本に留学したか → 地震に強い建物を造りたかったから。 

 

 

 

  

謝辞、お小遣贈呈。 
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卓話講師紹介 

 

本日の卓話 

 

 

 

黒渕 会員 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行田市長 行田邦子 様 

 

市長就任 6 ヵ月で行われた事について 

お話しいただきました。 

 

新しい観点での事業改革。 

子育て世代・子どもたちへの配慮ある事業。 

高齢者への革新的な施策等、 

今後の市政に期待が持てます。 
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謝 辞 

出席状況・ドネーション報告 

 

 

   

坂本研一 会長 

 

 

 

  

宮内 会員 

≪ニコニコ報告≫ 

〇坂本研一会長 / 行田市長、ウジョルさん よろしくお願いします。 

〇小池幹事 / 行田市長、ウジョルさん 本日は卓話 ありがとうございます。 

〇渡邊藤男 様（熊谷南 RC） / 2570地区米山記念奨学委員会の渡邊です。ギミレ君共々宜しくお願い致します。 

〇蔭山会員 / 市長、卓話ありがとうございます。ギミレ・ウジョルさん行田 RCへようこそ。渡邊さん、ご苦労様です。 

〇小松会員 / 行田市長、ウジョルさん 卓話 ありがとうございました。 

≪ドネーションボックス≫ 

坂本研一会長 

≪本日の司会進行≫ 

 宮内 会員 

出席状況報告 

正会員数 57 名 

出席規定免除者 2名 

55名中 31 名出席 

出席率  57％ 

ニコニコ報告 

5,000円 

ドネーションボックス 

2,000円 
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懇 親 会  

 

例会終了後、来訪者の行田市長 行田邦子 様、米山記念奨学委員会総括委員長 渡邊藤男 様（熊谷南 RC）、米山奨学生 

ギミレ・ウジョル様をお迎えして懇親会が開催されました。 

 

 


